

	<p style="text-align: right;">FDP</p> <p style="text-align: right;">Lange Straße 2 49377 Langförden</p> <p style="text-align: right;">jens.frye@vechta.de</p>
---	---

Langförden, 07.09.2022

Antrag nach Paragraph 10 der Geschäftsordnung an den Ortsrat Langförden von Volker Lampe, Wir für Vechta und Jens Frye, FDP

Antrag: Mitfahrbank Langförden – Calveslage - Vechta

Die Stadtverwaltung wird gebeten, eine Mitfahrbank in Langförden auf dem Laurentiusplatz, in Calveslage Oldenburger Straße 244 (Bushaltestelle Kathmann) und in Vechta, Oldenburger Straße 4-6 (Bushaltestelle Jade Garden) einzurichten. In diesem Zusammenhang ist die Errichtung Schildes „Mitnahmepunkt“ wünschenswert.

Eine Mitfahrbank funktioniert folgendermaßen:

Bürger, die eine Mitfahrgelegenheit suchen, setzen sich auf die Bank und warten, dass sie von einem Autofahrer mitgenommen werden. Dies ist eine moderne Art des trampen.

Begründung:

Mitfahrerbänke sind sinnvolle Ergänzung zu den öffentlichen Verkehrsmitteln.

Darüber hinaus können sie dabei helfen, den PKW Verkehr zu verringern. Dies führt zu einer Reduzierung der Abgase und damit leisten sie einen Beitrag zum Klimaschutz.

Die Errichtung ist einfach zu bewerkstelligen und kostet wenig. Darüber hinaus können diese, je nach der Akzeptanz bei den BürgerInnen, auf weitere Gebiete im Stadtgebiet Vechta (z.B. Sextro Oythe – Kreisamt, Holtrup (Bushaltestelle Visbeker Damm) - Vechta) oder zu anderen Kommunen (z.B. Lohne) ausgedehnt werden.

Falls die Mitfahrerbänke von den BürgerInnen nicht angenommen werden, können diese einfach abgebaut werden.

